



WEITERE INFORMATIONEN FURTHER INFORMATION

KVSA Präsident
Alexander Löwe
E-Mail: info@alexanderloewe.de
Tel.: 0151 41938837

Budo Akademie Halle e.V.
Stephan Rewohl
E-Mail: stephan@karatehalle.de
Tel.: 0172 3507663

WWW.EAST-OPEN.DE



EASTOPEN

Die Karatemeisterschaft im Osten

VERANSTALTER

Karateverband-Sachsen-Anhalt e.V. in Kooperation
mit dem Thüringer Karateverband e.V. und dem Sächsischen Karatebund e.V.

AUSRICHTER VOR ORT

Budo Akademie Halle e.V.



KARATE IN DEUTSCHLAND
DEUTSCHER KARATE VERBAND



EASTOPEN

Die Karatemeisterschaft im Osten



11.02.2017

Brandberge Halle Kreuzvorwerk 30
Halle/ Saale

INFORMATIONEN

DATUM: 11. Februar 2017

BEGINN: 9.00 Uhr für alle Kata-Wettbewerbe gefolgt von den Kumite-Wettbewerben.
12.30 Uhr Offizielle Eröffnung
Siegerehrungen zur Mittagspause sowie im Anschluss an die Kämpfe am Abend.

MELDUNGEN: Bitte bis 5. Februar 2017 über www.sportdata.org
Das Turnier ist auf 700 Starter begrenzt.

STARTGEBÜHREN: Einzelwettbewerb je Sportler/in und Start 15,- Euro. Kumite-/Kata-Team und Start 20,- Euro. Die Startgebühren sind auf das Konto des Karateverbandes Sachsen-Anhalt e.V. zu überweisen.

BANK: Karateverband Sachsen-Anhalt e.V.
Harzsparkasse, IBAN: DE19 8105 2000 0901 0214 90,
SWIFT-BIC: NOLADE21HRZ

Vermerk: East Open2017, Vereinsname

Die Vereine werden gebeten, sich an dieses Beispiel zu halten. Die Startgebühren müssen bis zum 5. Februar 2017 auf dem Konto gutgeschrieben sein. Bei späterem Zahlungseingang sowie Nach- und Ummeldungen am Wettkampftag werden pro Start 5,- Euro Nachmeldegebühr erhoben. Bestimmungsgemäß gezahlte Gebühren werden nicht zurückerstattet.

Es gelten die Wettkampfregele des Deutschen Karateverbandes e.V.
Eine gültige sportärztliche Untersuchung bei Minderjährigen muss vorliegen.

Kumite

Folgende Schutzausrüstung ist vorgeschrieben:

- Zahnschutz
- Faustschützer rot / blau
- Fußschützer rot / blau
- Schienbeinschutz rot / blau (für Kinder U11 keine Pflicht)
- Brustschutz für weibliche Athleten (für Kinder U11 keine Pflicht)
- Tiefschutz für männliche Athleten erlaubt (für Kinder U11 / Schüler / Jugend / Junioren Pflicht)

Kata

Schüler: In den ersten drei Runden müssen verschiedene Kata gezeigt werden. Danach können die bereits gezeigten Kata wiederholt werden, jedoch nicht ausschließlich eine Kata in mehreren nachfolgenden Runden.

Ab Jugend: Die Wahl einer Kata ist frei; sie darf jedoch nicht wiederholt werden.

Alle Katas der Pflichtkataliste des DKV und der offiziellen Kataliste der WKF sind zulässig.
Der Veranstalter behält sich vor, die Berechtigung zum Start in den einzelnen Kategorien zu überprüfen. Gestartet werden darf nur in der jeweiligen Alters sowie Gewichtsklasse.

INFORMATION

DATE: 11th February 2017

START: 9:00 am for all Kata-Competitions followed by Kumite-Competitions.
12:30 am official opening
Victory ceremonys during lunch break, as well following the competitions in the evening

REGISTRATIONS: Registration until 5th February 2017 on www.sportdata.org.
The competition is limited to 700 participants in total.

PARTICIPATION FEES: EUR 15.- per participant and competition. EUR 20.- per Kumite/Kata team and competition. The participation fees must be transferred to the bank account of Karateverband Sachsen-Anhalt e.V.

BANK: Karateverband Sachsen-Anhalt e.V.
Harzsparkasse, IBAN: DE19 8105 2000 0901 0214 90,
SWIFT-BIC: NOLADE21HRZ

Reference: EastOpen2017 and club name. Clubs are requested to comply with this example.
Participation fees must have been credited to the account by 5th February 2017. EUR 5.- will be levied for late payments and late or amended registrations submitted on the day of competition.
Properly made payments will not be refunded.

The competition rules of the Deutscher Karateverband e.V., shall apply.
A valid examination of minors by a sports physician is necessary.

Kumite

Following protective equipment is required:

- gum shield, protective gloves red / blue
- fist protection red / blue
- foot guard red / blue
- shin protection red / blue (no duty for kids U11)
- breast protection for female athlete (no duty for kids U11)
- low protection for male athlete allowed (for kids U11 / students / youth / juniors required)

Kata

Students: Different Kata must be shown in the first three rounds. After that the already shown Kata can be repeated, however not exclusively one Kata in more following rounds.

Youth: The choice of an Kata is free, but mustn't be repeated.

All Katas of the DKV list and of the official WKF Kata list are permissible.

The organiser reserves the right to verify eligibility to participate in the individual categories.

Dual starts are permitted but only in the next higher age group.

ALTER AGE

DISZIPLIN DISCIPLINE

männlich
male

weiblich
female

*Schüler U12
girls/boys 9-11*

*Kata, Kumite
-30kg, -35kg,
-40kg, +40kg*

*Kata, Kumite
-30kg, -35kg,
+35kg*

*Schüler U14
girls/boys 11-13*

*Kata, Kumite
-33kg, -38kg,
-43kg, -48kg,
-53kg, +53kg*

*Kata, Kumite
-35kg, -40kg,
-45kg, -50kg,
+50kg*

*Jugend U16
cadets*

*Kata, Kumite
-45kg, -52kg,
-57kg, -63kg,
-70kg, +70kg*

*Kata, Kumite
-47kg, -54kg,
+54kg*

*Junioren U18
juniors*

*Kata, Kumite
-55kg, -61kg,
-68kg, -76kg,
+76kg*

*Kata, Kumite
-48kg, -53kg,
-59kg, +59kg*

*U21
u21*

*Kata, Kumite
-60kg, -67kg,
-75kg, -84kg,
+84kg*

*Kata, Kumite
-50kg, -55kg,
-61kg, -68kg,
+68kg*

*Leistungsklasse ab 18
Seniors 18+*

*Kata, Kumite
-60kg, -67kg,
-75kg, -84kg,
+84kg*

*Kata, Kumite
-50kg, -55kg,
-61kg, -68kg,
+68kg*

*Masterklasse Ü30
Seniors 30+*

*Kata, Kumite
-80kg, +80kg*

*Kata, Kumite
-60kg, +60kg*

*Masterklasse Ü40
Seniors 40+*

Kata, Kumite

Kata, Kumite